

Una red de cátedras estudiará cómo paliar la crisis económica por el virus

► Las cinco universidades públicas se alían y suman sinergias para buscar respuestas específicas

EFE VALÈNCIA

■ La Generalitat y las universidades públicas valencianas han constituido la Red de Cátedras de Transformación del Modelo Económico, cuyo protocolo de actuación incluye el estudio del impacto de la covid-19 para mejorar la respuesta ante la crisis generada por la pandemia.

El conseller de Hacienda y Modelo Económico, Vicent Soler, explicó que «el protocolo de actua-

ción de la nueva red de centros contempla la inclusión del impacto de la covid-19 entre los objetivos de investigación de sus trabajos específicos, con el objetivo de estudiar la mejor respuesta para contribuir a superar cuanto antes la crisis generada por la pandemia».

Tras una reunión *online* ayer con los rectores (Francisco Mora de la UPV, Manuel Palomar de la UA y Juan José Ruiz de la UMH) y rectoras (Mavi Mestre de la UV y Eva Alcón de la UJI), Soler destacó el importante papel de las universidades en la transformación del modelo económico, «ya que contribuyen con sus aportaciones a estar mejor preparados para su-

perar los grandes retos de la economía valenciana».

«El modelo que queremos -añadió- pretende mejorar nuestra competitividad y está basado en la innovación, el conocimiento, la apertura al exterior y la sostenibilidad desde un punto de vista medioambiental, productivo y social», todo creando «sinergias» que permitan «transferir los resultados de sus investigaciones y actividades a las empresas y ciudadanos».

Por su parte, Eva Alcón, como portavoz de las universidades y universidad coordinadora de la Red de Cátedras, valoró la apuesta del Consell por «desarrollar nuevas formas de crecimiento econó-

mico basadas en el conocimiento y la innovación que se encuentra en los campus, un modelo de crecimiento más sostenible desde el punto de vista económico, social y medioambiental y con mayores retornos a la sociedad».

Eva Alcón considera que la respuesta a la crisis sanitaria y económica derivada de la actual pandemia debe partir de la ciencia y de la investigación aplicada

Se trata de una plataforma académica con Hacienda para la transferencia de investigaciones

en todos los ámbitos, para generar así «una economía más sólida y un sistema de protección para la ciudadanía más fuerte y consolidado».

Nuevas políticas

La Red de Cátedras constituye una plataforma académica para la transferencia de investigaciones destinadas a colaborar con la administración en el diseño de políticas públicas, así como contribuir a la diseminación de estos avances entre el tejido productivo.

Según detallan, girará en torno a actividades formativas, investigadoras y divulgativas y se creará un espacio web y un perfil único en las principales redes sociales, donde cada una de las cátedras publicará las actividades propias realizadas, independientemente de la comunicación específica que se realice en cada universidad.